



Porsche führt innovatives Wappen mit QR-Code ein

01/04/2019 Porsche präsentiert ein Wappen für das digitale Zeitalter: das Porsche QREST. Das neue Wappen, das mit dem Taycan eingeführt wird, spiegelt die Anforderungen und Wünsche der nächsten Generation von Porsche-Fahrern wider.

Seinen Ursprung hat das Porsche-Wappen im Landeswappen des freien Volksstaates Württemberg der ehemaligen Weimarer Republik aus dem Jahr 1922. Seit seiner Schöpfung im Jahr 1952 hat das Porsche-Wappen zahlreiche Änderungen erfahren, doch keine war so revolutionär wie die jüngste Version: das QREST. Das weltweit erste Wappen mit integriertem QR-Code stellt einen Wendepunkt für das Unternehmen dar: Es zeigt der Welt, dass Porsche auf dem Weg in die Digitalisierung an vorderster Front steht und zu den weltweit innovativsten Autoherstellern zählt.

Scannen Sie das Wappen, um Porsche ganz neu zu entdecken.

Weitere Informationen: www.porsche.com/qrest

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/2019/unternehmen/porsche-qrest-wappen-qr-code-digital-taycan-17351.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/6b505816-699e-4c9d-a5db-3c00c9f5b4bc.zip>

Externe Links

<https://www.porsche.com/qrest>